

パンタナール通信

南北米福地開発協会 会報 2004年1月1日発行 第4号 新年号



パンタナールの朝陽と共に新しい年を希望を持って迎えましょう！

レダの牧場は新緑の草原が目に眩しい夏を迎えています。皆様のお陰で昨年は旧牧場が整備され、新しく購入された七十五頭の逞しい牛達から生まれた子牛が十二頭、母牛は草を食み牛達は乳をまさぐっています。レダ警察警備署も完成しました。コラール（牛集応場）牧童小屋、労働者食堂も昨年の作品です。そして何よりも現地の人々に喜ばれたのは日本と米国から派遣された青年ボランティア隊がインディヒナの村で汗して働いたディアナの小学校建設が無事完成したことであり、その贈呈式が十二月八日に行われました。これら全て支援して下さった皆様の賜物です。二〇〇四年も更に奥地に向って皆様と共に夢を実現して参ります。



飯野事務局長挨拶

明けましておめでとうございます。良いお年をお迎えになりました。良いお年をお迎えになつた事と思います。昨年も多くの方がレダに出来かけ汗を流してくださいました。

心から感謝申し上げます。また、

皆様の多方面にわたつての貴重なご支援を感謝します。

お陰様で神山会長を先頭に順調に且つ安全の内に沢山の建設が進められてきました。日本でも研修会が毎月行われ、新たに始まつた会員募集にも渦を巻いております。

パンタナール通信も毎月発行されるようになり、一段と会員の皆様に情報を提供する事が出来るようになります。皆様からの積極的投稿もお待ちいたしております。

今年は「ゴールデンウイーク」に第三回観光工コシラーも計画しています。植樹活動も一五〇〇本を越え今後果樹園街路樹などに継続されています。恒例夏の青年ボランティア隊派遣も今年は第五回目となります。益々希望に燃えて前進しましょう。皆様のご多幸を祈念致します。

神山会長新年メッセージ
レダの牧場は新緑の草原が目に眩しい夏を迎えています。皆様のお陰で昨年は旧牧場が整備され、新しく購入された七十五頭の逞しい牛達から生まれた子牛が十二頭、母牛は草を食み牛達は乳をまさぐっています。レダ警察警備署も完成しました。コラール（牛集応場）牧童小屋、労働者食堂も昨年の作品です。そして何よりも現地の人々に喜ばれたのは日本と米国から派遣された青年ボランティア隊がインディヒナの村で汗して働いたディアナの小学校建設が無事完成したことであり、その贈呈式が十二月八日に行われました。これら全て支援して下さった皆様の賜物です。二〇〇四年も更に奥地に向って皆様と共に夢を実現して参ります。



一月の行事予定

一月五日事務所仕事始め

一月十一、十二日

二日研修会（パンタナール開発の動機と現状）

一月十七日 一日研修会

『地球で何が起こっているのか』

『何故パンタナールに木を植えるか』

『レダ基地の展望と今後』

参加希望者は事務局まで

事務局

渋谷区神宮前六 一九十四

電話〇三一五七七四一〇五四四
ファックス三四〇七一〇一四五



2003.12.14



2003.12.14

ディアナ小学校完成 寄贈式



古い教室



新しい教室



完成寄贈式テープカット

校長 VICTORIA PEREIRA DELVALLE
DIANA村と第五八二五小学校を代表して

何のわけ隔てなく一緒に遊び、労働し、贈り物も色々と下さいました。これら全てのことに対する、私たちの永遠の感謝を皆様に捧げ、私達の健康と幸福のために恵みと祝福を与えてくださる天の神様の御名を称えたいと思います。変わらない親愛と感謝の心を持つて皆様にご挨拶申し上げます。

二〇〇三年十一月八日

南北米福地開発協会殿
私たちの最大の敬愛を込めて、パラグアイ国バイアネグラ隣接区プエルト・ディアの第五八二五小学校父兄及び住民より貴殿に対して、心からの感謝を申し上げます。全て新しい資材での学校建設をして頂いたことは、私達の全く予想もしていないことでした。これは正にセニヨール神山をはじめ、それを支えて下さった多くの方々の賜物でした。新しい校舎の建設は私達村の全ての人々に満足と喜びと幸福を与えてくれました。これは私達や私達の息子、娘達が将来各分野に羽ばたき、将来の生活水準を向上させてくれるようになります。また、日本人奉仕隊のみならず、アメリカからも奉仕隊を送ってくださり、国際交流の目を開いてください、この村のインディヒナの子供達に限りない喜びと笑顔をもたらしてくれました。



ビクトリア校長



青年奉仕隊員と子供達